

PCR mantiene la calificación de “A+” a la Primera Emisión de Obligaciones que se Negocia en el Registro Especial Bursátil – REB de Serintu S.A.

Ciudad de Quito (agosto 26, 2021): En Comité de Calificación de Riesgo, PCR decidió por unanimidad mantener la calificación de “A+” a la **Primera Emisión de Obligaciones que se Negocia en el Registro Especial Bursátil – REB de Serintu S.A.** La decisión se fundamenta principalmente en la trayectoria e innovación de la Compañía, a través de diversas estrategias enfocadas a una mayor oferta de productos en el sector agrícola y el incremento de su participación de mercado, que han generado un desempeño positivo en la generación de flujos y márgenes. Adicional, se destacan los altos indicadores de liquidez que maneja la empresa así como su sólida posición patrimonial. Por otra parte, la calificación considera la sensibilidad que presenta el emisor a la industria de agricultura así como la importancia de la deuda financiera para su giro de negocio. A la fecha de corte, se ha dado cumplimiento al destino de los recursos de la presente emisión así como los resguardos de ley y límites establecidos; no obstante, es importante mencionar que no se colocó el monto total aprobado. Como información adicional, en mayo 2021 se realizó el último pago diferido de la cuota vencida en mayo 2020 y en junio 2021 se concluyó el traslado de operaciones de CFN a una entidad bancaria privada que otorga mayor plazo y nuevos recursos.

Serintu S.A. es una empresa 100% ecuatoriana, dedicada a ofrecer soluciones técnicas a la agroindustria principalmente de granos, tales como, arroz, maíz, cacao, café, fertilizantes, mezclas químicas y fabricantes de alimento balanceado para animales (camarón, aves y ganado), mediante la oferta de equipos varios de construcción en sus talleres propios, para la transportación por medio de elevadores de cangilones, helicoidales, de banda horizontales e inclinados. De igual manera ofrecen varias alternativas de ensacado y envasado de productos de alta y mediana fluidez, desde 10 lbs hasta 160 lbs, logrando atender importantes industrias como la de fertilizantes y mezclas, exportadores de cacao, alimento balanceado para animales, piladoras de arroz, entre otras afines. Los equipos de envasado y ensacado, se convierten en sistemas y se involucran equipos adicionales como tolvas, pedestales, paneles eléctricos, etc.

Estrategias

Tras la reestructuración en el ámbito laboral-empresarial en el país, muchas de las agroindustrias ecuatorianas han tenido que formalizarse y cumplir con los requisitos que son requeridos por las autoridades del trabajo, de seguridad y salud ocupacional, reglamentos internos, implementación de ISOS, certificación de las BPM “Buenas Prácticas de Manufactura”, etc.; por lo que las empresas han tenido que cambiar la forma tradicional de manejar sus productos, disminuyendo el trabajo forzado el horario extendido sin cuidar las normas básicas de salud y seguridad, etc. Por lo que estos agricultores, se han visto forzados a mejorar sus procesos.

Con lo antes mencionado, Serintu S.A. desarrolló alternativas para que estos empresarios cumplan con los requerimientos, controles y demás. Un caso muy actual es el del manejo de los granos de Cacao, el de ensacado, estibado y llenado de contenedores que son despachados al exterior. Dentro de estos clientes se encuentran varias transnacionales que adquieren sistemas completos que les permita mecanizar la mayor parte de estos procesos, alcanzando los objetivos con la puesta en operación de sus máquinas.

Metodología utilizada para la determinación de esta calificación:
Manual de Calificación de Riesgo-PCR

Información de Contacto:

Lic. Carolina Jaramillo

Analista

cjaramillo@ratingspcr.com

Oficina País

Av. 12 de Octubre N24-774 y Av. Coruña, Edificio Urban Plaza, Segundo Piso, Oficina N5, Quito.

T (+593) 02-323-0541

Información Regulatoria:

La información empleada en la presente calificación proviene de fuentes oficiales; sin embargo, no garantizamos la confiabilidad e integridad de esta, por lo que no nos hacemos responsables por algún error u omisión por el uso de dicha información. La calificación otorgada o emitida por PCR constituyen una evaluación sobre el riesgo involucrado y una opinión sobre la calidad crediticia, y la misma no implica recomendación para comprar, vender o mantener un valor; ni una garantía de pago de este; ni estabilidad de su precio y puede estar sujeta a actualización en cualquier momento. Asimismo, la presente calificación de riesgo es independiente y no ha sido influenciada por otras actividades de la Calificadora.